

France



A Châtillon-sur-Seine, les enfants apprennent l'archéologie en s'amusant.

Organisé par le musée d'Archéologie et d'Histoire, des vestiges protohistorique et Galo Romain permettent aux enfants d'apprendre le monde de l'archéologie.

Algérie



Mois du patrimoine : un musée à la station de métro de la Place des Martyrs. En présence d'un grand nombre de journalistes et d'experts en archéologie et en histoire, le ministre de la Culture a procédé à l'ouverture d'une exposition sur la fouille archéologique préventive de la place des Martyrs à Alger qui devrait faire l'objet d'un musée moderne dans la station du métro.

Italie



Pompéi aura-t-elle enfin droit à une restauration digne de ce nom ? Au cours des décennies, plusieurs scandales ont ainsi ébranlé la gestion italienne de ce patrimoine exceptionnel : manque criant d'entretien, ingérence de la mafia dans les affaires du site, détournement de fonds normalement alloués à des restaurations...

Russie



Une statuette féminine découverte à Khotylyovo. La découverte n'a pas été annoncée dans une revue scientifique, mais sur le site The Siberian Times. Sans doute pour faire du buzz sur la statuette, ou plutôt sur une partie de son anatomie, le journal l'a comparée à celle de Kim Kardashian... Bref du haut niveau archéologique !

Suisse



Les Celtes seront bientôt de retour au Vully. Du 5 au 7 mai, une grande fête (Le retour des Helvètes) fera revivre la culture celte à l'endroit même où s'élevait, il y a 2000 ans, un important oppidum celtique. Cette agglomération fortifiée abritait des milliers de citoyens. Il ne reste que de rares fragments attestant de cette occupation.